

2020 年度関東学生陸上競技連盟栄章
受章にあたってのコメント

※名前の横の（）内は受章年度の所属大学、<>内は受章名

古賀友太（明治大学） <10000m^w・20 km W 本連盟記録突破賞・世界 50 傑突破賞>

栄誉ある賞をいただき大変嬉しく思います。いつも応援していただいている多くの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。現状に満足せずより高みを目指して精進して参ります。

諸田実咲（中央大学） <棒高跳び 本連盟記録突破賞>

この度はこのような賞を頂戴し、たいへん光栄に思います。監督、コーチをはじめ日頃より支えていただいている多くの方々に感謝申し上げます。これを励みにさらなる高みを目指して精進して参ります。ありがとうございました。

村山裕太郎（順天堂大学） <10000m^w・20kmW 世界 50 傑突破賞>

今回、このような賞をいただき、大変嬉しく思います。そして、この賞は本当に沢山の方々の支えや応援があったからこそのものであります。この感謝の気持ちを表すためにも、今後より一層の努力をし、精進して参りたいと思います。ありがとうございます。

中村文哉（城西大学） <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

これからも頑張っていきより良い結果を残していきたいです。

森真聡（城西大学） <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

このような賞を受賞できたことを本当に嬉しく思います。陸上競技を頑張ってきて良かったと思いました。

佐々木翼（城西大学） <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

来年も受賞目指して頑張ります

金子ひとみ（青山学院大学） <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

これから更に良い結果が残せるように頑張りたいと思います。

高島咲季（青山学院大学） <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

この度は輝かしい賞を授与して頂き、大変嬉しく思います。このような栄誉ある賞を受賞できたのは、私個人の力ではなく、日々支えてくださる皆様のおかげです。本当に有難うございます。今後もよい成績を残せるよう、より一層努力していきたいと思ひます。

吉中日向子 (青山学院大学) <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

昨年の日本インカレの記録が世界 50 傑に入ったこと、とても嬉しく思います。今後も記録の更新を目指して努力し、個人でもトップレベルの選手たちと競うことができる選手になれるように精進していきたいと考えております。ありがとうございました。

川崎夏実 (青山学院大学) <4×400mR 世界 50 傑突破賞>

昨年度の記録が、栄章受賞に該当する事となり、喜びと共に有り難く思います。感染症流行により思うように大会が開催することができない状況下で、大会開催の環境を整えてくださった事に感謝の気持ちで沢山です。また日頃指導してくださっている方、応援をしてくださっている方にもこのような賞を頂いたことで感謝の意を伝えられたらと思います。大変な日々が続きますがさまざまな事に負けずこれからも努力を続けていきます。

桑田成仁 (法政大学) <4×100mR 世界 50 傑突破賞>

コロナ禍で大変な思いをされている方々が大勢いる中、競技ができているという感謝の気持ちを忘れることなく、これからも競技に取り組んでいきたいと思っております。

村手光樹 (東京学芸大学) <10000mW 世界 50 傑突破賞>

このような素晴らしい賞をいただき誠に光栄です。これも監督、コーチはじめ多くの方々のおかげです。指導やサポートしていただいていること、このような状況下でも競技をさせていただいていることへ感謝の気持ちを常に持ち、身を引き締め直してさらに精進して参ります。

Vincent kibor raimoi (国士舘大学) <10000m・ハーフマラソン世界 50 傑突破賞>

Thank you for the award.

(このような賞をいただけて光栄です)

Yegon Vincent kibet (東京国際大学) <5000m・10000m 世界 50 傑突破賞>

The first thing I want to say is I'm grateful for giving me such respect myself belief would be improved by this award and it also give more duties to improve my work and I would also make more effort in future.

訳：

(まず、このような賞をいただき、光栄です。この賞をいただいたことで、より今後は練習を頑張らなければならないと気持ちが高まりました。)

吉田京平（東京学芸大学大学院） <400mH 世界 50 傑突破賞>

このような賞を頂き、大変光栄に思います。 昨年のコロナ禍において、大会の開催、出場に向けて尽力して下さった全ての方々に心から感謝申し上げます。 今後もより一層競技に精進したいと思います。